

"Sonntagsfrage": CDU/CSU verliert weiter an Boden - SPD würden 25 Prozent wählen

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 12. Januar 2022 um 10:50 Uhr

Der Trend im neuen Jahr 2022

"Sonntagsfrage": CDU/CSU verliert weiter an Boden - SPD würden 25 Prozent wählen

Mittwoch 12. Januar 2022 – Hamburg / Berlin (wbn). Wenn am nächsten Sonntag Bundestagswahl wäre, würden 25 Prozent der Deutschen die SPD wählen.

So das Ergebnis einer aktuellen Umfrage des Markt- und Meinungsforschungsinstituts Ipsos. Die Union verliert demnach weiter an Boden im Vergleich zur SPD. Die CDU/CSU kommt nur noch auf 21 Prozent der Stimmen. Fortsetzung von Seite 1

Die Grünen würden 15 Prozent und die FDP 11 Prozent der Wählerstimmen erhalten. Für die AfD würden sich momentan 12 Prozent der Befragten entscheiden, die Linkspartei kommt auf 6 Prozent.